

## 「大納会」

12月26日（金）、年末の恒例行事である大納会を実施しました。

開会のあいさつに続いて、第一幕の職員演出がスタート！！漫才コンビの日本エレキテル連合ならぬ「いわやエレキテル連合」が結成され、いわやのプロメイクさん

（！？）によってばっちり化粧のほどこされた職員を見て、皆さん、誰だ？誰だ？と興味深々…見事な変身ぶりに写真に収める保護者の方も続出し、お決まりの文句と演技力も爆笑を誘いました。

第二幕は、ボランティアさんに、腹話術を中心に多彩な芸を披露して頂きました。普段見慣れない可愛いお人形と腹話術に加え、さら回しや南京玉すだれ、大道芸やマジックなど、小さな舞台を観に来たような雰囲気の中で、次々と、ボケあり、ツッコミありの演出を楽しみました。

最後に第三幕として、利用者の方全員に、2014年に頑張った事や楽しかった事を前に出て報告してもらいました。前に出て発表するこの機会に、ここぞとばかりに楽しそうに大きな声で発表される方、前に出るのも精一杯で小声になりつつも頑張って発表される方、それぞれに個性溢れる表現方法で一生懸命に発表される姿が印象的でした。

明るい雰囲気の中、充実した内容の濃い時間を共有できた大納会となりました～！！

